## EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775 Eugene-Oregon-97401 U.S.A Case Postale 5980 (CH) 1002 Lausanne SUISSE

Lettre du Mois de Mars 2015

## Les Malédictions Prononcées Sur L'Ancien Israël S'appliquent Aujourd'hui

Chers Frères,

Malgré les conditions qui se détériorent dans le monde, je vous transmets des salutations très chaleureuses à vous tous de la part de tout notre groupe, ici à Maryville, au Tennessee. Nos prières et nos pensées sont avec vous continuellement alors que nous restons fermes à la Vérité révélée pendant cette période de trouble.

Aujourd'hui, alors que je vous écris cette *Lettre du Mois*, un sentiment de terreur est généré par les guérillas de l'Etat Islamique d'Iraq et de Syrie qui continuent d'assassiner, de torturer, et même de décapiter et de crucifier les ennemis de leurs faux dieux dans le monde entier. Cela devient enfin très clair pour les dirigeants de l'Amérique et du monde que ces terroristes islamiques sont sérieux! Des reportages aux informations expliquent qu'à cause de l'or et de l'argent liquide que ces rebelles ont dérobés aux banques, et grâce aux millions de dollars d'équipement militaire qu'ils ont récupérés ces mois derniers, ce soit disant « Etat Islamique » est maintenant considéré comme le groupe terroriste le mieux financé et le plus armé que nous avons jamais rencontré dans le monde auparavant, avec pour but de convertir le monde entier à l'Islam.

Maintenant, en cette fin des temps, en ces derniers jours avant le retour de Jésus Christ, il y a de nombreux reportages de l'invasion massive d'une grande partie du Moyen Orient par cette organisation terroriste. Cet « Etat Islamique » est une menace grandissante, non seulement pour l'Europe, mais aussi pour les Etats-Unis et la Grande Bretagne qu'ils considèrent comme « le Grand Satan » et le « Petit Satan ». Nous entrons véritablement dans une période prophétisée dans Jérémie 30:7 comme étant le trouble de Jacob—lorsque les descendants d'Esaü deviendront agités et domineront pendant une courte durée lors des derniers jours (Genèse 27:40).

Jacob a profité du fait que son frère ainé, Esaü avait très faim et était fatigué après la chasse pour lui acheter son droit d'ainesse en échange d'une casserole de potage. Ainsi, Esaü fut nommé « Edom », ce qui signifie littéralement « Potage». Esaü méprisa son droit d'ainesse et préféra la gratification immédiate d'une casserole de potage (Genèse 25:29-34).

## La Même Inimitié Continue Aujourd'hui

Lorsque nous réalisons que l'ambition principale des descendants d'Esaü, qui sont principalement islamiques aujourd'hui, est de soumettre le monde entier à la loi de la Charia et d'imposer l'adoration de Allah—qui dans leur esprit est le seul véritable dieu à adorer—cela nous fait réaliser que cette prophétie est en train de s'accomplir.

Les terroristes déchainés de l'Etat Islamique d'Iraq et de Syrie sont déjà responsables de l'assassinat de millier d'hommes, de femmes et d'enfants, même au sein de leur propre peuple si certains côtoient ceux qui ne soutiennent pas leur cause. Ils décapitent, crucifient, et souvent torturent horriblement ceux qui se déclarent infidèles de la foi. Des milliers d'épouses et de filles ont été vendues en tant qu'esclaves sexuelles ou utilisées pour d'autres mauvais buts par ces hommes méchants.

Maintenant, un sentiment de terreur est créé à travers le monde par cette organisation qui a commencé il y a quatre ans. Le soulèvement appelé le Printemps Arabe fut largement salué par les Etats-Unis à l'époque, considéré comme un mouvement progressiste démocratique que nous avons soutenu en les aidant à se débarrasser de leurs dictateurs. Cependant, les évènements qui suivirent ont montré que cette vision était naïve et loin de la réalité, avec des formes d'oppressions plus violentes et plus dures, répandant plus de sang, que lorsque les dictateurs étaient au pouvoir.

L'histoire a prouvé que les gouvernements arabes les plus stables ont été dirigés par des hommes forts ou par des rois exerçant un pouvoir presque dictatorial pour supprimer l'agitation et la discorde. Les rares fois où les arabes ont été largement unis furent lorsqu'ils étaient forcés de vivre en paix sous des dictatures ou qu'ils s'étaient alliés et armés contre un ennemi commun. Cet ennemi commun inclut quiconque représente le Prophète Mohamed d'une façon négative, comme les journaux en Europe l'ont fait, amenant des actes terroristes contre eux. Le plus récent fut la fusillade mortelle de douze membres du journal satirique, *Charlie Hebdo*, à Paris—ce que la France appelle l'attaque la plus meurtrière en plus d'un

demi siècle. Un autre acte exceptionnellement barbare commit par al-Qaida au Yemen à cause d'une caricature de leur Prophète Mohamed résulta en l'appellation des Etats-Unis par l'Islam radical, le grand Satan du monde. Ce n'est pas sans quelque mérite car les Etats-Unis ne montrent en effet pas l'exemple d'une nation craignant Dieu aujourd'hui.

#### L'Israël Moderne Mérite Ses Malédictions

Chaque jour apporte plus de nouvelles sur de nombreux juges aux Etats-Unis qui essayent de légaliser « les mariages homosexuels ». Ceci aurait été absolument inconcevable il y a quelques années. Il y eu une époque dans ma vie où ce comportement était solidement condamné par la société et considéré comme une abomination aux yeux de Dieu Tout Puissant (Lévitique 18:22). Mais aujourd'hui, à cause d'une vague de pression de la part de ceux qui pratiquent ce mauvais comportement, les éléments de la société capitulent les uns après les autres sous la pression du politiquement correct et acceptent ce mode de vie perverti.

Même dans l'Ancien Testament, l'Apôtre Paul fut inspiré par Dieu de décrire les intellectuels de son époque : «Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous » (Romains 1 :22). Puis il continue en disant aux versets 26-27 :

C'est pourquoi Dieu les a livrés à des passions infâmes: car leurs femmes ont changé l'usage naturel en celui qui est contre nature; et de même les hommes, abandonnant l'usage naturel de la femme, se sont enflammés dans leurs désirs les uns pour les autres, commettant homme avec homme des choses infâmes, et recevant en eux-mêmes le salaire que méritait leur égarement.

Ce salaire inclut les millions de personnes qui ont souffert de nombreuses maladies sexuellement transmissibles, surtout du SIDA.

Aussi, ce qui est encore plus bouleversant, c'est la désintégration de la famille traditionnelle—qui est la fondation même et la force d'une société craignant Dieu.

Comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à leur sens réprouvé, pour commettre des choses indignes, étant remplis de toute espèce d'injustice, de méchanceté, de cupidité, de malice; pleins d'envie, de meurtre, de querelle, de ruse, de malignité; rapporteurs, médisants, impies, arrogants, hautains, fanfarons, ingénieux au mal, rebelles à leurs parents, dépourvus d'intelligence, de loyauté, d'affection

naturelle, de miséricorde. Et, bien qu'ils connaissent le jugement de Dieu, déclarant dignes de mort ceux qui commettent de telles choses, non seulement ils les font, mais ils approuvent ceux qui les font. (Romains 1:28-32).

Alors que de plus en plus de ces pratiques odieuses continuent parmi les hommes et les femmes, y compris parmi ceux qui ont connu la Vérité, tous ceux qui y prennent part seront séparés de Dieu par leurs pensées et leurs actions perverties. C'est à cause de leurs comportements pervertis que le Dieu du ciel et de la terre interviendra et fera venir le Jour du Seigneur pour les corriger.

J'ai soixante-quatorze ans maintenant, ce qui signifie que j'ai grandi durant la Grande Dépression et la deuxième Guerre Mondiale, et pendant ma jeunesse, il y avait un profond respect pour la famille et pour les Dix Commandements. A cette époque, le simple fait de mentionner que des hommes et des femmes co-habitaient ensemble avant leur mariage était embarrassant, et il était encore plus embarrassant de parler de gens qui agissaient de façon perverse entre membres de même sexe. Je me souviens considérer cela comme dégoutant et impensable. Presque tout le monde dans mon entourage comprenait que Dieu avait créé les hommes et les femmes pour qu'ils se marient et forment une famille. La plupart des personnes que je connaissais comprenaient et étaient d'accord avec l'instruction que Dieu donna à l'Ancien Isarël lorsqu'Il dit : « Tu ne coucheras point avec un homme comme on couche avec une femme. C'est une abomination» (Lévitique 18 :22).

Maintenant nos séminaires théologiques libéraux transforment les instructions de Dieu et cherchent des attitudes nouvelles au sujet du sexe, et ils se moquent en effet de Dieu et de Ses paroles inspirées. Leurs nouvelles interprétations pervertissent les statuts et les jugements de Dieu. Puis, beaucoup se demandent pourquoi tant de choses ne vont pas bien dans notre nation et pourquoi il y a de la terreur dans le monde.

Le Créateur Dieu prédit que ceci arriverait au peuple de Dieu s'il se détournait de Lui :

Mais si vous ne m'écoutez point et ne mettez point en pratique tous ces commandements, si vous méprisez mes lois, et si votre âme a en horreur mes ordonnances, en sorte que vous ne pratiquiez point tous mes commandements et que vous rompiez mon alliance, voici alors ce que je vous ferai. J'enverrai sur vous la terreur, la langueur et la fièvre, qui rendront vos yeux languissants et votre âme souffrante; et vous sèmerez

en vain vos semences: vos ennemis les dévoreront. Je tournerai ma face contre vous, et vous serez battus devant vos ennemis; ceux qui vous haïssent domineront sur vous, et vous fuirez sans que l'on vous poursuive. (Lévitique 26:14-17).

Et pourquoi fuyons-nous alors que personne ne nous poursuit? La première cause est la peur (la terreur)—venant du « terrorisme »--et cela se passe tout autour de nous aujourd'hui. Cela, alimenté par la famine, la maladie, les tremblements de terre et les persécutions religieuses, poussera beaucoup à remettre en question leur foi en le véritable et unique Dieu.

### Applications Spirituelles Du Livre de L'Apocalypse

Penser au livre de l'Apocalypse, appelé ainsi à cause des évènements terrifiants décrits dans ce dernier livre de la Bible, est très important en cette période de trouble. L'Apôtre Jean, lors de son exil sur l'île de Patmos, au large des côtes du sudouest de la Turquie, que les Romains utilisaient comme colonie pénitentiaire, fut inspiré d'écrire le livre environ 95 après Jésus-Christ. Il fut envoyé la bas car il prêchait l'Evangile de Jésus-Christ. Jean avait déjà écrit trois épitres qui font partie du Nouveau Testament, mais Dieu l'inspirait maintenant à écrire davantage alors qu'il était en captivité. Alors qu'il était sur cette île, Jean eut une vision de Dieu qui lui dit d'écrire un message qui serait important pour l'église des derniers jours. Jean envoya le récit de cette vision à sept églises par courrier en Asie Mineure. Le message adressé à ces sept églises a une véritable signification pour nous aujourd'hui. Il y avait l'église d'Ephèse, de Smyrne, de Pergame, de Thyatire, de Sardes, de Philadelphie et de Laodicée (Apocalypse 1:11). Aujourd'hui, il est toujours possible de visiter les sites archéologiques de ces villes à l'ouest de la Turquie.

La vision concernait l'état spirituel de ces sept églises. La persécution religieuse avait instillé de la peur chez tous ceux qui essayaient de vivre le mode de vie de Dieu. Dans Apocalypse chapitre 2 et 3, le Révélateur, Jésus-Christ, nous encourage à écouter et à tirer les leçons de ce qui arriva à ces sept églises. Sept fois—une fois par église—Christ nous dit : « Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux églises ». En d'autres mots, que ces messages pénètrent dans votre esprit en tant qu'avertissement pour surmonter ces défauts de caractère. Le mot « églises » est utilisé car elles représentent la véritable et unique église de Dieu dans des régions géographiques différentes. Je me demande si une de ces descriptions d'églises décrit votre situation spirituelle dans ces derniers jours avant le retour de Christ.

Jésus décrit la première église, à Ephèse, de cette façon : «Mais ce que j'ai contre toi c'est que tu as abandonné ton premier amour » (Apocalypse 2:4). Le titre dans la version anglaise, The New King James, nomme Ephèse « l'Eglise sans amour ». Jésus avertit cette église en disant : « Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-toi, et pratique tes premières œuvres » (Apocalypse 2:5). Les œuvres dont Il parle font référence à la victoire face au péchés et la repentance de s'être éloigné de son premier amour. Nous faisons cela en continuant à refuser d'agir comme les Nicolaïtes, qui faisaient des compromis en désobéissant à la Vérité. Leur mauvais comportement dans le domaine des sacrifices pour Dieu était probablement une pierre d'achoppement pour ceux qui essayaient d'obéir à Dieu (Apocalypse 2:14-15). Dans le message à Smyrna, les actions des Nicolaïtes sont décrites plus en détail, mais pour Ephèse, ce premier amour de la Vérité fut probablement perdu rapidement après la mort des apôtres. Cette maladie spirituelle peut aussi survenir lorsque qu'un serviteur bien aimé de Dieu, comme M. Raymond Cole, décède à un moment inattendu. De même, M. Leon Whitaker, qui était un ancien bien aimé dans l'église de Vancouver, dans l'état de Washington, nous quitta assez soudainement il y a quelques années. Certains peuvent se rappeler ce qui arriva lorsque M. Herbert Armstrong nous fut retiré, en 1974 lorsque la Vérité révélée fut compromise, puis pour le reste de l'église, cela arriva après sa mort en 1986. Beaucoup perdirent leur premier amour pour la Vérité qui fut transmise une fois pour toutes aux saints (Jude 3).

Qu'en est-il de vous ? Avez-vous perdu votre premier amour pour le mode de vie de Dieu ? Je ne l'espère pas, mais si c'est le cas, vous pouvez le retrouver en vous rapprochant de Dieu, en purifiant vos mains (ou vos actions) et en purifiant vos cœurs devant votre Seigneur. Faites cela par des prières et des études bibliques mais aussi en méditant sur les premières années de votre appel, lorsque vous avez connu la Vérité. Souvenez-vous des épreuves que vous avez traversées lorsque vous êtes sortis du monde—dans certains cas vous avez dû vous séparer de votre famille et de vos amis qui refusèrent votre appel. Dieu promet de se rapprocher de vous à nouveau et de vous relever si vous vous rapprochez de Lui (Jacques 4 :8-10).

Smyrna, l'église suivante dans Apocalypse 2:8 est surnommée, « l'Eglise Persécutée ». Jésus déclare :

Je connais ton affliction et ta pauvreté (bien que tu sois riche) [autrement dit, ils possèdent la Vérité révéllée de Dieu]. . . . Ne crains pas ce que tu vas souffrir. Voici, le diable jettera quelques-uns d'entre vous en prison, afin que vous soyez éprouvés, et vous aurez une

tribulation de dix jours. Sois fidèle jusqu'à la mort, et je te donnerai la couronne de vie (Apocalypse 2 :9-10).

Il semble que certains seront persécutés et mourront en essayant d'obéir à Dieu. La persécution et la mort des autres pourraient nous faire oublier notre premier amour pour la Vérité et commencer à faire des compromis—nous abandonnant à des fausses doctrines par peur ou renonçant entièrement à la vérité. L'expérience nous enseigne que l'homme ne peut pas connaître sa véritable nature avant d'expérimenter l'adversité, la douleur ou la peur. La présence du danger peut souvent nous faire oublier les promesses de protection de Dieu. Dans 1<sup>er</sup> Samuel 27:1, David oublia qu'il était choisi par Dieu pour devenir le futur roi et il commença à craindre Saul. Nous sommes aussi destinés à la royauté, alors pourquoi devrions-nous avoir peur de ce que l'homme peut nous faire ? L'amour parfait dans les promesses et les commandements de Dieu a le pouvoir de bannir la crainte (1<sup>er</sup> Jean 4:18).

Avez-vous donc supporté la souffrance et la persécution fidèlement en restant fermes à la Vérité révélée de Dieu ? Si oui, vous recevrez la couronne de vie que personne ne pourra vous reprendre.

Pergame, la troisième église, est appelée, « l'Eglise du Compromis ». Dans le Nouveau Testament, Pierre parle de faux enseignants qui ont quitté le droit chemin et qui se sont égarés en suivant la voie de Balaam (2 Pierre 2:15). De nombreux ministres dans l'Eglise Universelle de Dieu qui connurent la Vérité commencèrent à prêcher de fausses doctrines par peur de perdre leur salaire. Nous avons vu cela arriver! Jude parle de récidivistes qui "se sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Balaam" (Jude 11). L'égarement de Balaam était l'avidité et la convoitise. Il était bien payé pour amener une malédiction sur le peuple de Dieu en le poussant à pécher contre la Vérité révélée de Dieu. La doctrine de Balaam agit comme une pierre d'achoppement sur le peuple de Dieu, le faisant adorer de faux dieux. Cela incluait le mariage avec des femmes étrangères et le divorce avec les femmes de leur jeunesse (Malachie 2:14-16). Dieu haïssait ce divorce car cela faisait violence à la Vérité révélée de Dieu et détruisait la famille.

L'église suivante est surnommée « l'Eglise Corrompue ». Jésus proclama à Thyatira : « Je connais tes œuvres, ton amour, ta foi, ton fidèle service, ta constance, et tes dernières œuvres plus nombreuses que les premières » (Apocalypse 2 :19). Cela signifie que leurs œuvres augmentaient en quantité mais pas forcément en qualité. Certains étaient tolérants et devenaient victimes d'un mode de vie corrompu dans l'assemblée de la véritable église de Dieu. Le caractère, le comportement et la

doctrine de Jezabel devenait apparent au sein de l'église, en partie à cause de la fierté et de l'incapacité d'accepter la correction. Dieu leur a donné du temps pour se repentir de leur perversion de la Vérité, mais ils ne l'ont pas fait, donc Dieu punit beaucoup d'entre eux selon leurs œuvres en les jetant sur un lit de tribulations. Pour les autres qui ne furent pas victimes de Jésabel, Dieu leur dit : «seulement, ce que vous avez, retenez-le jusqu'à ce que je vienne. . . . je donnerai autorité sur les nations. Il les paîtra avec une verge de fer» (Apocalypse 2 :25-27).

Le message suivant s'adresse à l'église de Sardes, surnommée, « l'Eglise Morte ». Jésus avertit cette église : « Je connais tes œuvres. Je sais que tu passes pour être vivant, et tu es mort » (Apocalypse 3 :1). Sardes, l'église morte, était comme des sépulcres blanchis, qui paraissent beaux au-dehors, et qui, au-dedans, sont pleins d'ossements de morts et de toute espèce d'impuretés (Matthieu 23:27). Son apparence prospère et en bonne santé masquait la décomposition interne et la souillure de leurs habits de justice. C'est pour cela qu'ils reçurent un très sérieux avertissement que Christ viendrait sur eux comme un voleur dans la nuit car ils ne connaitraient pas l'heure à laquelle il arriverait pour les corriger. Le problème était leur orientation. Leurs esprits étaient trop concentrés sur les apparences physiques extérieures, et ils n'étaient pas conscients des choses spirituelles de Dieu dans leur procédé de conversion. Ce comportement, si il n'y a pas de repentance, résulterait en l'effacement de leurs noms du Livre de Vie car Dieu ne regarde pas à l'apparence extérieure, mais il juge selon la justice (Jean 7:24). Cela signifie que Dieu ne voit pas comme les hommes, en leur état charnel, « mais le Seigneur regarde au cœur » (1er Samuel 16:7).

Maintenant, nous en venons à l'église de Philadephie, qui est prénommée, « l'Eglise Fidèle ». Christ promet à cette église :

Parce que tu as gardé la parole de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation [ou au jour de la colère du Seigneur] qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre. Je viens bientôt. Retiens ce que tu as, afin que personne ne prenne ta couronne (Apocalypse 3:10-11).

Christ continue au verset 12 pour dire que ceux qui vaincront deviendront un pilier dans la nouvelle Jérusalem qui descendra des cieux d'auprès de Son Dieu.

Souvenez-vous, les piliers tiennent debout et sont solides seulement si ils sont posés droits sur un rocher ou qu'ils ont une pierre finale placée sur eux pour les maintenir en place. Notre pierre finale, ou notre rocher, c'est Jésus-Christ qui

possède aussi la clé de la Maison de David, pour ouvrir ou fermer l'entrée dans cette maison, ou ce Royaume de Dieu. Il sera ce clou, ou cette cheville, dans un endroit sûr dans la maison de Son Père, et tous les autres qui prétendent être cette cheville seront emmenés en grande captivité comme le fut Shebna, que Dieu repoussa violemment dans un grand pays, au Jour du Seigneur, lors de Son retour (Esaïe 22:15-25).

Cela nous amène au dernier message adressé à l'église de Laodicée, « l'Eglise tiède ». Jésus dit :

Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. . . . Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche (Apocalypse 3:15-16).

Vous vous demandez peut-être pourquoi ? Car au fil du temps, de même qu'un verre d'eau froide ou d'eau chaude devient tiède, beaucoup de membres de l'église de Dieu au cours d'une longue période de temps ont perdu leur enthousiasme pour la Vérité révélée et par conséquent leur engagement complet de rester fidèle à leur appel est remis en question. A cause de sa tiédeur, cette église n'est pas recommandée. Une personne tiède ne s'inquiète ni ne s'offense lorsqu'elle entend une fausse doctrine et elle ne défend pas vigoureusement la Vérité révélée de Dieu. Cet esprit tiède d'indifférence est la chose la plus tragique qui peut arriver à une église, et cela arrive souvent lorsqu'elle est bénie physiquement. Cela arrive lorsque tout va bien—lorsqu'on commence à dire : « Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu » (Apocalypse 3:17).

L'eau froide fait du bien lorsque le corps a besoin d'être rafraichi, alors que l'eau chaude est très agréable lorsque le corps a besoin d'être réchauffé, mais l'eau tiède est indésirable. Par analogie, la personne qui devient tiède dans sa conduite et dans son attitude au fil du temps sera vomie car le Seigneur rejette les demi-efforts des enfants de Dieu qui agissent avec suffisance. L'église de Laodicée se trompait elle-même, pensant qu'elle était riche et n'avait besoin de rien alors qu'en réalité, elle était spirituellement pauvre et en banqueroute. Comment ? Ils résonnaient en pensant que s'ils étaient couverts de vêtements de valeur, ils étaient habillés, alors qu'en réalité ils étaient nus spirituellement. Ils étaient convaincus que l'aspect physique était suffisant, mais ils étaient aveugles quant aux réalités spirituelles. Ce dont ils avaient besoin, c'était que Christ guérisse leur vision d'eux-mêmes. Heureusement, Christ nous offre de l'or spirituel et des vêtements d'un blanc pur. Cela arrivera après

qu'Il ait réprimandé et corrigé ceux qu'Il aime (Apocalypse 3 :18-20 ; 7 :13-14 ; 19 :7-8).

L'amour de Dieu pour Ses enfants se manifeste par la réprimande et la correction lorsque nous nous détournons. Cela signifie que la discipline du Seigneur est pour notre profit, afin que nous participions à Sa sainteté (Hébreux 12 :10). Bien sûr, la réponse correcte suite à la correction avec amour de Dieu est la repentance, le changement et la volonté de nous éloigner de notre condition de tiédeur, pour rechercher à la place les richesses et les récompenses spirituelles.

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe [représentant le Seigneur Jésus cherchant à entrer dans Sa propre église afin de reprendre contact avec l'assemblée]. Si quelqu'un entend Ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec Moi (Apocalypse 3:20).

Jésus veut que nous écoutions et que nous prenions note de ces sept messages aux églises. Ils révèlent peut-être des changements que nous devrions faire dans nos vies afin que nous ne soyons pas trouvés pauvres, aveugles, et nus lorsque Christ reviendra. Sept fois, Jésus nous dit : « Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux églises ». Pour diner avec Christ lors de la Pâque et des Pains Sans Levains à venir, nous devrons prendre ces messages à cœur et vaincre par une obéissance humble aux lois de Dieu—même jusqu'à la destruction du moi exalté. Dieu promet une position royale dans Son royaume pour ceux qui vaincront et s'humilieront en obéissance. Ensuite nous pourrons participer à mettre fin au terrorisme, et apporter la paix au monde malade et mourant qui est rongé par la guerre et l'agitation car il a oublié le véritable Dieu de la Paix.

En 1863, Abraham Lincoln, le seizième Président des Etats-Unis a dit :

Il est du devoir des nations ainsi que des hommes de reconnaître leur assujettissement au Dieu qui a tout pouvoir; de confesser leurs péchés et leurs transgressions avec chagrin et humblement, et cependant avec un espoir assuré que cette repentance sincère mènera à la miséricorde et au pardon; et de reconnaître la vérité sublime, annoncée dans les Saintes Ecritures et prouvée par toute l'histoire, que les nations dont l'Eternel est Dieu sont bénies.

Le président Lincoln citait le Psaume 33 :12 qui dit : « Heureuse la nation dont l'Eternel est Dieu, et le peuple qu'il a choisi pour qu'il lui appartienne! ». Aujourd'hui,

Lincoln aurait été traîné au tribunal et condamné par des politiciens, des juges et des reporters « politiquement corrects » s'il avait cité ces paroles en Amérique. Mais il avait raison lorsqu'il continua et dit :

Nous avons reçu une abondance de première qualité venue des cieux; nous avons été préservé pendant toutes ces nombreuses années dans la paix et la prospérité; nous avons grandi en nombre, en puissance et en richesse plus que n'importe quelle autre nation. Mais nous avons oublié Dieu et nous avons vainement imaginé, dans la déception de nos cœurs, que toutes ces bénédictions furent produites par quelques sagesses supérieures et des qualités qui nous appartiennent.

Aujourd'hui, puisque tant de personnes ont oublié le véritable Dieu, nous entrons rapidement dans une période de l'histoire appelée dans votre Bible le trouble de Jacob (Jérémie 30:7), une période où il sera impossible de gouverner un peuple, une nation, ou le monde selon les principes établis par nos Pères Fondateurs. Ce gouvernement « par le peuple » ne peut pas fonctionner lorsqu'il y a tant d'idées, de croyances, d'opinions conflictuelles sur ce qui est moralement juste. Cela ne peut que mener à de plus en plus de conflits car l'homme ne connaît pas le chemin de la paix. Seul le retour de Christ apportera la paix au monde, et il est certain que cela ne viendra pas par une démocratie populaire, mais par un gouvernement qui règne avec une verge de fer (Apocalypse 2:27). Si vous vous laissez convertir avec l'épée de l'Esprit maintenant, tant qu'il est encore temps, vous ferez partie de ce gouvernement qui apportera la paix à ce monde.

Avec un amour Chrétien sincère,

Richard W. Lity

Richard W. Litz

# EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775
Eugene-Oregon-97401
U.S.A
Case Postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

### Facture:

Traduction et dactylographie de la lettre du mois de mars 2015.

10 pages à 80 fr.- = Sfr 800

A déduire si possible :

1ère Dime: 256 CHF

Reste à payer : 544 CHF à verser en euros sur le compte d'Aurélie Litzler.